

Le cannibalisme : dernier cri des « révolutionnaires » syriens

Al Manar

lundi 13 mai 2013, par [Comité Valmy](#)

Le cannibalisme : dernier cri des « révolutionnaires » syriens



Soldats capturés à Idleb avant d'être exécutés



Depuis l'éclatement de l'insurrection syrienne, ses « révolutionnaires » ne cessent de nous montrer de toutes les couleurs, dans les massacres et les tueries qu'ils ont perpétrés, surtout contre les policiers et les soldats, sans oublier les chabbihas, terme qui désigne aussi bien les supplétifs du régime que tous les partisans du pouvoir, et ceux qui sont hostiles à la "révolution" dans le but de les diaboliser et de légitimer leur assassinat.

Le tout filmé en vidéo-amateurs et photographié avant d'être publié sur la Toile.



Or, comble de l'horreur : la dernière de ces atrocités est l'anthropophagie